



# 切磋琢磨



御幸中学校  
3年学年だより  
令和5年4月18日(火)  
第3号

## 3年生になって②



3年生になって頑張りたいこと。それぞれにしっかり心に持っているのだと、みんなの作文を見て思います。部活動、勉強、自分のとるべき行動……。1年後を見据えて動き始めたと感じます。また、「整理と研究・トレナビ」を主体とした受験勉強も、よいスタートを切れている人が多いです。67名+4。3年生みんなで頑張っていきましょう。

### 【B組編】

3B H. S

自分は勉強を頑張りたいです。自分はあまり勉強が得意ではなく、テストの点数もいいほうではありませんでした。だから行きたい高校に行けるように、今のうちから勉強を頑張りたいです。

勉強もいいですが、1年の中で1番楽しみなのは、修学旅行です。小学6年生のときにも合宿はありましたが、新型コロナウィルスの影響で、一泊せずに、魚だけ食べて帰ってきました。

卒業アルバムも、休校が入ったせいでとても薄く、内容も薄く、兄のアルバムと比べて少し悲しい気持ちになったりしました。ですが、今年からはマスクをしなくてよくなったり、給食の黙食がなくなったりして、少しずつですが、以前のような学校生活に戻りつつあります。最後の運動会、合唱コンクール、文化祭。最後の1年、卒業アルバムに収まりきれないような思い出をつくって、最高の1年にしたいです。卒業式の日にみんなで「イイ泣」を流せるように頑張ります！受験も気が重いけどがんばろう！



3B Y. T

私は、やるべきこと、やるときめたことをすぐに行動に移し、最後までやりきれぬ人になります。そのために、やりたいこと、やるべきことをまとめて、優先順位や時間配分など細かく計画を立て実行するようにします。また、部活動では余裕を持つということを大切にします。新しい譜面をもらったらずぐたたけるようにして、後輩や他のメンバーに気を配れるようにします。

### 3B M. A

私が3年生になって頑張りたいことは2つあります。1つは部活です。今年の夏、県大会が終わって、その後の大会につなげられなかった場合、中学校の部活が終わります。今までつらくてきつくて、何度もやめたいと思った部活だけど、この部活を選んで本当に良かったと思っています。仲間と共にきつい練習を乗り越えたり、合同練習に行ったりと、きついこと以上に楽しいことも多くある部活でした。部活が終わるのはさみしく、もっとみんなと部活をしたいけど、県大会が終わると、3年生は受験にむけて勉強をし始めます。だから、1回でも多く仲間と部活ができるよう、たくさん練習して次の大会につなげられるようがんばっていきたいです。たとえ勝つのが難しい相手でも練習を重ね、後悔がない試合にしていきたいです。

もう1つは、1年生、後輩たちのお手本になるような行動を心がけることです。3年生になって、学校にも部活動にも自分たち以外はみんな後輩になりました。運動会や文化祭などさまざまな行事で後輩たちの前に立つことが多くなります。今までは、先輩に引っ張ってもらっていたけど、今年は私たち3年生が引っ張っていく番です。あと少しの間だけだけど、仲間、友達と共に大好きな部活、最後の中学校生活、全力で楽しんでいきます。

#### 学級目標「かきあげ」

ひとり一人がいい味（個性）を出し、みんながまとまって1つのおいしいかき揚げ（よい集団）になるという意味が込められている。



## 委員会・リーダー会の活動も始まりました！

14日に第1回のリーダー会・委員会活動がスタートしました。委員会では3月に選ばれた各専門委員長を中心に、より良い学校にするために学年の枠を越えて協力し活動していきます。人数は決して多くない学校ですが、だからこそお互いを知り絆を深めていくことができるはず。まずは3年生から率先して活動し、1、2年生に「かっこいい」三年生の姿を見せてくださいね。

生活環境委員長	保健給食委員長	体育委員長	放送委員長	図書委員長
N. M	S. M	U. Y	N. S	M. Y

★生徒会活動を「アッフェート」できるよう、半年間よろしくお願いします！！